

RINGKASAN

Penguatan Kapasitas Perencanaan Pelaksanaan Dan Monitoring Evaluasi Program Pemberdayaan Masyarakat Di Lembaga Amil Zakat Rizki, Mochamad Ilham Firdaus, NIM P601192521, Tahun 2021, 47 hlm, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Muksin, SP. M.Si (Dosen Pembimbing)

Praktik Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (PPPM) merupakan salah satu kegiatan yang penting dalam dunia pendidikan termasuk di Politeknik Negeri Jember yang merupakan perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasi, khususnya pada Program Studi Magister Terapan Agribisnis. Praktik Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (PPPM) bertujuan untuk mahasiswa dapat mengimplementasikan aspek-aspek pengetahuan yang didapatkan saat perkuliahan dengan kondisi lapang atau lokasi magang, menambah pengalaman mengenai kondisi lingkungan kerja di dalam suatu perusahaan dan mampu berpikir kritis terhadap suatu permasalahan yang dihadapi di dunia kerja.

LAZ Rizki adalah salah satu lembaga amil zakat yang berfokus pada pemberdayaan ekonomi dan pembinaan masyarakat untuk peningkatan mutu SDM melalui pengelolaan dana zakat. Salah satu pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Rizki yaitu melalui program Kolam Berkah. Program kolam berkah dibuat dengan tujuan untuk memberdayakan masyarakat melalui pengelolaan kolam ikan dengan menggunakan kolam terpal. Sasaran untuk pelaksanaan program kolam berkah yaitu masyarakat di Kabupaten Jember di 10 kecamatan dengan target 100 kolam.

Penyelesaian masalah dalam Praktik Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (PPPM) ini adalah fokus pada Penguatan Kapasitas Perencanaan Pelaksanaan dan Monitoring Evaluasi Program Pemberdayaan Masyarakat melalui Kolam berkah. Penyelesaian masalah dalam PPPM ini juga berfokus pada bagaimana menentukan indikator capaian suatu program pemberdayaan, sehingga nantinya akan diperoleh nilai-nilai pada pelaksanaan program sehingga diharapkan dapat menentukan kelayakan dan keberlanjutan program yang

dijalankan.

**(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Magister Terapan
Agribisnis, Politeknik Negeri Jember)**